

Biarr

neby's

IMMOBILIER

8 Pièces

227 m²

Réf. 4150

2 290 000 €

Biarritz

Maison à vendre (64200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité. Villa d'Architecte de 2016 construite sur 3 niveaux.Elle dispose au rez-de-chaussée d'une belle pièce de vie très lumineuse avec vue dégagée, salle à manger et cuisine, et une chambre avec SDE.A l'étage, 4 chambres avec chacune sa salle d'eau et ses rangements, accès terrasse ou balcon.Sous-sol total avec pièce de rangement, lingerie, pièce technique, machinerie piscine, et garage 2 voitures.La maison est baignée de lumière, au calme, dans un environnement très qualitatif, à 10mn à pied de la plage.Atelier d'environ 45m².Piscine de 8x3.Belle qualité de construction.Surface ...

Exclusive. Architect's villa built in 2016 on 3 levels.The first floor features a bright living room with unobstructed views, dining room and kitchen, and a bedroom with shower room.Upstairs, 4 bedrooms, each with its own shower room and storage space, access to terrace or balcony.Full basement with storage room, linen room, technical room, pool machinery and 2-car garage.The house is bathed in light, in a quiet, high-quality setting, 10 minutes' walk from the beach.Workshop of approx. 45m².8x3 pool.High quality construction.Total surface area of approx. 227m² on a plot of approx. 578m², ...

BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
4 AVENUE DE LA REINE VICTORIA - 64200 BIARRITZ
[Contacter l'agence](#)
[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

